

Nouvelles brèves

Des dizaines d'enfants âgés de 8 à 14 ans participent cet été à des stages de plein air au Centre d'accès de la nature de l'Université du Québec à Montréal. Il s'agit d'enfants vivant dans le centre-sud de Montréal qui est l'un des quartiers les plus pauvres de la métropole. Ces stages de plein air sont une initiative du service d'animation socio-culturelle de l'Université en collaboration avec le service des sports et le Projet de loisirs 80; ils s'inscrivent dans le cadre de la "troisième mission" de l'Université, celle des services à la collectivité.

La compagnie Air Canada se portera acquéreur de 12 avions Boeing 767-200 et elle a pris une option d'achat sur 18 autres appareils du même type. Ces avions seront utilisés sur les lignes nord-américaines de la Compagnie.

Le maire d'Ottawa, Mme Marion Dewar, était l'hôte, le 19 juillet, d'une délégation de 23 maires de municipalités situées dans le sud de la France. Après avoir effectué un tour guidé de la capitale, la délégation a été reçue à l'hôtel de ville où Mme Dewar leur a fourni, en français, des explications sur l'administration municipale.

Le Canada a fait don de \$100 000 au Comité permanent inter-États de lutte contre la sécheresse dans le Sahel (CILSS). Cette aide est apportée dans le cadre du projet de soutien au budget de fonctionnement de cette organisation.

Le directeur d'un sanctuaire pour animaux en danger, des environs de Toronto, a sauvé un putois en lui faisant du bouche à bouche. M. Vallière a fondé son sanctuaire en 1970. Il prend soin d'animaux aussi différents que léopards, lions, cacatoès, perroquets et autres.

Quelque 2 000 scouts d'Amérique du Nord, du Brésil, des Bahamas et du Danemark ont passé la deuxième semaine de

juillet à Brantford (Ontario). Leur camp disposait d'un hôpital de 20 lits, d'une épicerie, d'un bureau de poste et d'un poste de traite.

Le juge en chef de la Cour suprême du Canada, M. Bora Laskin, a reçu un doctorat honorifique de l'Université Harvard.

Depuis le 1er juillet, les bureaux de poste du Canada utilisent le système métrique.

Selon une nouvelle de la Presse canadienne, le Native Employees Action Team (groupe d'action des employés autochtones) veut que le gouvernement fédéral recrute suffisamment d'autochtones dans la Fonction publique pour porter leur nombre à 24 000 d'ici trois ans.

La seule centrale nucléaire du Québec, Gentilly I, située près de Trois-Rivières, a été fermée pour une période indéterminée. Un porte-parole de l'Énergie atomique du Canada a fait savoir le 9 juillet

Augmentation du... (suite de la page 5)

tations soit maintenu. La valeur totale des exportations de gaz naturel se chiffrera alors à environ US\$2,5 milliards par année.

En février, l'Office national de l'énergie avait recommandé au gouverneur-en-conseil de porter le prix du gaz naturel exporté à son niveau actuel de US\$2,30 par MMBtu, augmentation qui devait refléter la première tranche de l'augmentation en quatre étapes du prix du pétrole brut importé, annoncée par l'Organisation des pays exportateurs de pétrole (OPEP) le 16 décembre 1978. Cette recommandation de l'Office se fondait sur l'hypothèse que les augmentations de prix du pétrole brut se feraient de manière ordonnée, et telle que l'OPEP l'avait annoncée.

Par la suite, l'OPEP décida de procéder à des augmentations de prix imprévues, ce qui avança au 1er avril 1979 la dernière tranche d'augmentation des prix, qui devait à l'origine n'intervenir que le 1er octobre 1979. En plus, la majeure partie des membres de l'OPEP appliquent, depuis février dernier, des primes et des surcharges qui s'ajoutent encore au prix officiel annoncé. Il en est résulté, depuis février, une substantielle augmentation de la facture du pétrole brut importé par le Canada, et qui ne se reflète pas dans le prix actuel du gaz naturel exporté.

L'augmentation annoncée par le Ministère ne tient pas compte des toute dernières augmentations de prix de l'OPEP.

qu'il faudrait plusieurs mois pour faire les tests et ajustements qui s'imposent.

Le gouvernement fédéral a annoncé au début du mois qu'il prendrait des mesures pour protéger les femmes et les franco-phones membres de la Fonction publique lors de l'exécution de son projet visant à réduire de 60 000 le nombre des fonctionnaires.

Au cours de l'année financière 1977-1978, 11 250 personnes appartenant à 42 syndicats indépendants ont participé aux projets d'éducation syndicale financés en partie par des subventions de travail Canada.

Pour aider les réfugiés vietnamiens en Malaisie, l'Organisation catholique canadienne pour le développement et la paix (OCCDP) a accordé un montant de \$25 000 au Croissant Rouge de Malaisie, par l'intermédiaire de la Croix-Rouge canadienne.

Développement... (suite de la page 2)

consiste à prendre les décisions dont nous, les hommes politiques, ne voulons pas nous charger; libérez-nous de ces décisions essentiellement artistiques". Si les gouvernements agissent ainsi, ils doivent rendre ces conseils d'administration responsables de leur gestion devant le Parlement, et les organismes, à leur tour, doivent rendre compte de leurs activités à leur Conseil d'administration. Cette obligation existe également pour des organismes comme le Centre de la Confédération de Charlottetown. Le Centre doit faire rapport de ses activités à son Conseil d'administration. Lorsque ce dernier obtient des fonds du Conseil des arts, ou de tout autre organisme, il doit répondre à son tour de son administration à l'organisme donateur. Le personnel du Conseil des arts doit rendre compte de ses actions à son Conseil d'administration. Si nous court-circuitons cette hiérarchie et nous adressons directement aux hommes politiques, nous nous exposons à des ennuis, et eux, à des ennuis plus graves encore.

L'écrivain américain, Lewis Mumford, l'un des prophètes modernes les plus clairvoyants, a dit: "En dernier ressort, on ne juge pas un système économique sur les tonnes de fer, les citernes pleines de pétrole ou les milles de textiles qu'il produit; on le juge sur la qualité des hommes et des femmes qu'il nourrit, et sur l'ordre, la beauté et l'équilibre qui règnent dans leur société".

Hebdo Canada est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.